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Ata número dois barra dois mil e vinte e quatro  
 
-----Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com cinco pontos da ordem de trabalhos: ----------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e três; ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ----------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e quatro. ------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela Geral 

das Taxas da Freguesia de Raposa. -------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e quinze minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, Luís António da Silva 

Ruivo, António Manuel Soares Nunes, Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia 

Pereira Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro. Faltou o deputado Bruno Miguel Pratas Pereira do 

PPD/PSD não tendo pedido a sua substituição. ----------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. -------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia procedeu à leitura da correspondência recebida: --

-----Ofício da Presidente de Junta a apresentar os pontos para esta reunião da 

Assembleia de Freguesia e um outro ofício a solicitar a aprovação por minuta do 

segundo ponto, Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois mil e 

vinte e três; do Quarto ponto, Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e quatro; Quinto ponto, Apreciação, discussão e 

votação do Regulamento e Tabela Geral das Taxas da Freguesia de Raposa. ----------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir sobre 

assuntos da freguesia ou colocar alguma questão ao executivo. --------------------------



 

 

 

Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número dois de dois mil e vinte e quatro                                                                                                                2 

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 

apresentar congratulações, saudações. --------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma saudação ao vinte e cinco de abril 

e ao primeiro de maio que constará em anexo. -----------------------------------------------

-----A saudação foi colocada a votação, tendo sido aprovada por unanimidade. ------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra, 

dizendo que a informação escrita, é um documento para apreciação da Assembleia 

e que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última 

Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas que se encontra 

disponível para esclarecer alguma questão. --------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e dois. -----------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra 

dizendo que o Relatório de Gestão de ano de dois mil e vinte e três apresentado, é 

importante e obrigatório e que foi feito pela empresa que presta serviços para a 

junta e que prima pelo rigor e transparência, conforme se pode verificar no 

documento apresentado. --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta com zero votos contra, cinco votos a favor e uma abstenção. 

A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma declaração 

de voto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, entrou-se no ponto seguinte. ----------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. ----------------------------------------------
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-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir neste ponto 

que é apenas para apreciação. -------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta interveio, dizendo que o inventário contém os bens 

patrimoniais da Freguesia, sendo atualizado com os bens que foram adquiridos 

desde a última aprovação pela assembleia, sendo que não houve bens abatidos. ----

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e quatro. -------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia alguma inscrição para intervir 

neste ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e vinte e três a transitar para o ano de dois mil e 

vinte e quatro, dividido pelas várias rubricas da despesa. ---------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta e zero votos contra, cinco votos a favor e uma abstenção. Não havendo 

intervenções, entrou-se no ponto seguinte. --------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela Geral 

das Taxas da Freguesia de Raposa. -------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar o 

documento apresentado. --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta disse que a tabela das taxas que se encontra em vigor, 

não contempla a venda de ossários, que brevemente estará disponível na freguesia, 

sendo necessário a inclusão desta taxa no Regulamento e Tabela Geral das Taxas 

da Freguesia de Raposa, que se apresenta para apreciação, discussão e aprovação; -

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta, zero votos contra, cinco votos a favor e uma abstenção. -------

-----A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

não havendo declarações. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ---------------

-----O Munícipe Mário Silva iniciou a sua intervenção recuando às duas assembleias 

questionando a legalidade da presença do membro Mário Sarmento numa 

assembleia anterior. Continuou perguntando em que estado está a situação dos 
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habitantes Ingleses relativamente à venda do terreno na rua de Santo António. 

Ironiza dizendo que devia haver assembleia de freguesia todas as semanas, para 

que as fontes fossem limpas todas as semanas, continuando dizendo que grande 

maioria das obras iniciadas continuam por terminar. Pergunta ao executivo qual é 

a justificação para até à data, as tabuas do açude ainda não terem sido colocadas. 

Continua a intervenção, questionando porque motivo não existem marcações no 

pavimento junto ao cemitério para o carro funerário e para o Sr. Padre. Dirigindo-

se agora para a assembleia, questiona como é que sem votos dos pontos por 

unanimidade, como é que ninguém questiona qualquer ponto. -------------------------- 

-----A presidente da mesa de assembleia, tomou a palavra, dizendo que por norma 

é ela que faz a preparação dos votos e saudações apresentados nas assembleias. ---

-----A presidente da junta iniciou a intervenção, dizendo que a presença do 

membro Mário Sarmento na referida assembleia, passou sem ser questionada, uma 

vez que o seu nome foi indicado pelo Presidente do seu partido, não se colocando 

se seria o membro da lista a seguir, sendo que após ter sido alvo de uma 

intervenção do publico se seria legal ou não, a informação foi transmitida ao 

presidente PPD/PSD, o deputado António Nunes e aos restantes  aos membros da 

assembleia, que em caso de falta de um deputado, será substituído pelo membro a 

seguir da lista. Mais informa que devido às renúncias apresentadas, o membro a 

seguir na lista é o Bruno Pereira, que até ao momento ainda não esteve presente 

em qualquer assembleia. Em relação aos habitantes ingleses, não tem 

conhecimento do estado da parte jurídica, informando que os terrenos foram 

doados pela Duquesa da Cadaval para que a população da Freguesia pode-se 

construir a sua habitação, assim como para pessoas com ligações familiares ou 

devidamente justificadas e analisadas em reunião de executivo, a fim de dar o seu 

parecer e posteriormente enviar para a Câmara Municipal, não sendo permito a 

venda dos terrenos, existindo inclusive uma clausula que refere que se o 

proprietário da habitação pretender vender a casa, não o terreno antes dos dez 

anos após a sua construção, tem que pedir autorização e justificar o motivo pelo 

qual está a querer vender, como por exemplo ir trabalhar a muitos quilómetros da 

sua residência. Em relação às obras que foram começadas e não terminadas, já foi 

falado por diversas vezes com a Câmara e pedido o seu termino, incluindo a fonte 
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dos Biscais, com o alcatroamento e recuperação da fonte e vedações, continuou 

informando que em relação à fonte, a limpeza foi solicitada aos bombeiros e 

realizada nas semanas anteriores. Em relação ao parque de merendas já foi 

solicitado inúmeras vezes, até pelas dificuldades de locomoção de alguns 

habitantes. Em relação às tabuas do açude, as mesmas não foram colocadas pela 

chuva das últimas semanas, estando previsto a sua colocação na próxima semana. 

As marcações dos lugares junto ao cemitério, já foram solicitadas à Câmara, sendo 

que a sua colocação passa por uma aprovação. ----------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma horas e 

cinquenta e quatro minutos e eu, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, na 

qualidade de Primeiro Secretário da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de 

lida e aprovada vai ser assinada por todos. --------------------------------------------------- 
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